

24 de julio de 1953

Sr. D. Joaquin Pérez Villanueva

Madrid

Mi querido amigo: Recibí tu carta de e del actual. Lamento se hayan agotado los créditos para las bolsas de viaje que te pedí para mis alumnos Nadal y Giralt, y espero que en otra ocasión seré más afortunado en mis peticiones, tan fundamentadas como la que motivó mi último ruego.

Leí en la prensa que en la última sesión de Cortes se había autorizado al Ministerio a crear diez dotaciones para otras tantas cátedras universitarias. Creo que este es el momento oportuno para dar a Juan Reglá la oportunidad que, con razones que ya debes conocer, le falló en las últimas oposiciones. Consideraría como un signo de buena voluntad que te preocuparas para que se dotaran la Historia Moderna Universal de Santiago. Personalmente te lo agradecería muchísimo.

Me he enterado del éxito obtenido en la Asamblea de universitarios. Por la parte que te cabe en su organización, recibe mi felicitación más sincera.

Ponme a los pies de tu distinguida esposa y con todo afecto recibe un abrazo de tu buen amigo y compañero

PS. Ruego que leas el artículo, "Prudente optimismo" que publicará "Destino" de esta semana. A pesar de los recortes de la censura, creo que allí se define, con bastante claridad, mi posición.